

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. Dezember 2022** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 15. Dezember 2022

Betreff: Müll Abtransport
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Gerade in den Wintermonaten ist es sowohl für Bürger als auch die Abfallwirtschaft herausfordernd, den Müllabtransport sicherzustellen. Da es in Graz eine Vielzahl an engen Gassen gibt, deren Anrainer oft nicht in der Lage sind, die Mülleimer über weite Strecken zu transportieren, ist es notwendig, kleinere Mülltransporter zu verwenden, die diese engen Gassen befahren können.

Ein Beispiel ist hierzu der Blasbauerweg im Bezirk Gösting. Hier gibt es Anrainer, die auf Grund ihres Alters die Mülltonnen nicht mehr den Hang hinunter bis zur Kreuzung Thalstraße bringen können. Laut Auskunft der Firma Servus, sind sowohl der Winter, enge und steile Gasse als auch die Größe der Fahrzeuge entscheidend, ob vor Ort abtransportiert werden kann.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, bei wie vielen Haushalten der Müll nicht direkt abgeholt werden kann und der Einsatz von kleineren Fahrzeugen möglich ist.